

7. 幹事報告

京都洛北 RC, 相模原南 RC, 東京小石川 RC からの新年度挨拶披露、配布物確認 (要覧ほか)、50 周年記念事業の件



8. ニコニコボックス

山上君、岩網君
一年間「和顔愛語」で頑張ります。皆様よろしくお願ひします。



畠 君 山上会長、岩網幹事一年間お願ひします。

安宅君 50 周年の節目です。会員一同こころ一つで迎えよう。

小泉君 山上会長、岩網幹事一年間よろしくお願ひします。

木村 (康) 君 山上会長、岩網幹事のスタートを祝して

中村 (實) 君 新しい年度の門出を祝して 50 周年を成功させましょう

永井君 S.A.A. として一年間がんばります。

中川君 15 ヶ年の皆出席顕彰いただきありがとうございます。20 ヶ年目指して頑張ります。

中村 (芳) 君 皆出席顕彰ありがとうございます。

野村君 皆勤賞いただきありがとうございます。第 50 代会長山上さん、幹事岩網さん一年間よろしくお願ひいたします。

合計 21,000 円 (累計 21,000 円)



第49代会長・幹事 皆出席顕彰 新会長幹事

第2285回例会

7月13日(木)晴れ / 12:30 ~ 13:30 [松魚亭]

1. 新年度所信表明

中村 (實) 奉仕プロジェクト統括委員長、中川会員開発統括委員長、吉井クラブ管理運営統括委員長、蓮池クラブ広報統括委員長

2. 出欠

出席 30 名 欠席 10 名

3. 諸事報告

理事会報告、地区大会の件、WEB ページの件、IM 開催の件 (幹事)、記念事業会報誌アーカイブ披露の件 (50 周年実行委員会)、夏茶会開催の件 (茶道同好会)

4. ニコニコボックス

山上君、岩網君
中村 (實) さん、吉井さん、中川さん、蓮池さん、本日の卓話、よろしくお願ひします。

統括委員長を引き受けて下さり、心強いです！
諸江君 皆様お久しぶりです。お見舞と出産祝い、お誕生日のお祝いありがとうございました。

今日は 10 月に産まれた息子と出席させて頂いています。よろしくお願ひ致します。

合計 5,000 円 (累計 26,000 円)



●会長/山上 公介 ●会長エレクト/本田 正敏 ●副会長/小嶋 修一
●幹事/岩網 大介 ●副幹事/今村 則昭 ●会場監督/永井 紀久 ●会計/木村 康徳
●クラブ会報委員長/山崎 洋一



第2286回例会

7月27日(木)晴れ / 12:30 ~ 13:30 [松魚亭]

1. 講話

文化財保存修理士
川口 法男氏
「道元禅師の世界～中国禅に学ぶ～」



2. 出欠

出席 32 名 欠席 8 名

3. ニコニコボックス

山上君、岩網君
川口様、暑い中お越しいただきありがとうございます。お話し楽しみにしております。

辻 君 皆出席のお祝いありがとうございます。

佐賀君 大学病院にて緑内障・白内障の手術を致し無事に終了し退院。ついでにゴルフも開眼できることに祈っています。

合計 9,000 円 (累計 35,000 円)

■ 金沢市内 RC メークアップ情報

(月) 金沢東 RC (スカイホテル) 前週水曜日午前中までに要予約、8/7, 8/14 休会、8/28 夏の納涼例会

金沢香林坊 RC (東急ホテル) 前週水曜日までに要予約、8/7,8/14 休会、8/28 納涼会

(火) 金沢南 RC (日航ホテル) 8/8, 8/15 休会、8/22 納涼夜間例会
金沢みなと RC (ANA クラウンプラザホテル) 8/15 休会、8/8 → 8/9 納涼夜間例会

(水) 金沢 RC (ニューグランドホテル) 前週水曜日までに要予約、8/9, 8/16 休会、8/2 夜間例会及び納涼家族懇親会

(木) 金沢北 RC (松魚亭) 月曜日までに要予約、8/17 休会、8/10 納涼夜間例会

金沢百万石 RC (日航ホテル) 月曜日までに要予約、8/10 休会

(金) 金沢西 RC (東急ホテル) 水曜日午前中までに要予約、8/4 納涼夜間例会

■ 8・9月の卓話予定 企画委員会

8月24日(木) 「茶の湯炭」安田 宏三氏
石川県木炭生産組合連合会理事

8月31日(月) 「ロータリー楽園は生きる術を学べる
人生の道場である」畠 善昭氏
会員、石川第1グループBガバナー補佐

9月7日(木) 彭 毛措 (パクモツオ) 氏
米山奨学生、香林坊 RC, 中国

※ 8月10日は納涼夜間例会につきお昼の例会はありません。
8月17日は休会です。

●会員数 / 40 名 ●クラブ設立 / 昭和 48 年 10 月 3 日
◎例会日 / 木曜日 12:30 ~ 13:30
◎例会場 / 松魚亭 金沢市観音町 3-4-45 TEL:076-252-2271 FAX:076-252-2273



発行 2023.8.3thu

No. 998

事務局/金沢市大手町15番15号 金沢第2ビル4階
TEL:076-254-6368 FAX:076-254-6395
E-mail:office@kanazawa-north.jp
HPアドレス:http://www.kanazawa-north.jp



「手取峡谷綿ヶ滝」

新しいものより古いもの

会員 森 眞一郎

自分はなぜか古いものが好きです。早すぎる時代の流れに生まれた数々の商品や最先端をいく車や生活用品などにはあまり興味がなく、古くて少し面倒くさい手間のかかる味のあるものに興味を奪われます。

とくに車は生活用に使う日常車はありますが、もっぱら週末やプライベートではクラシックカーと呼ばれる旧年式の車を運転しています。

今保有しているのは1967年式のベント W111 という車種です。



自分が生まれた年に生産された車で、もう56年も経ちますが、このデザインと内装は現代の車にはないセンスでいつまで眺めていても飽きません。

それにさすがにベントだけあって、重厚な乗り心地と当時としては珍しいエアコン、パワステ、サンルーフまで装着されています。

もちろん高速道路では時速100キロはあっという間に出て長距離運転も快適です。さすがに腐ってもベントです(笑)



また自分の父親ぐらいの年代の方から20代の若者まで車を眺められては声をかけられることも多々あり、年代を問わず古いものにはコミュニケーションのきっかけを作り出すものだと実感しています。

あともう一点、最近横浜で購入したジュークボックスです。1941年にアメリカで生産されたワーリッツァー社のもので、外観のデザインと素材の木のぬくもりが素晴らしく気に入っていますし、レコードによる音楽演奏もアナログならではの温もりのある音を奏でます。



1941年といえば日本軍がイギリスの植民地であったマレー半島やアメリカ海軍の基地があるハワイの真珠湾を奇襲した年でもあります。何か感慨深いものが湧いてきますね。

これら古いものは流行に左右されることなく、これらからもその価値を発揮していくんだと思います。現代の物は最新という言葉に躍らされすぎているような気がします。確かに便利なものにより社会は豊かになりそれはそれで良いのですが、何か暖みや過去の歴史を回顧する心の穏やかさも必要ではないかと個人的には思っています。

つぎつぎと出たは消えるものに振り回されがちな昨今だからこそ、昔からあるものがとても新鮮に映り、そして信頼がおけるのではないのでしょうか？

最後になりますが、今心配なことは私が亡くなった時に二人の娘がこれらの古いものを引き取ってもらえる可能性はとても低く、どこかのタイミングで大切にさせていただける方にお譲りしないといけない事と、妻がこの趣味をいまだに理解して頂けていないことが悩みの種ではありますが、これからも末永く愛情を注ぎながら古いものと接していきたいと思っています。

人との出会いに感謝

会員 蔵田 美智子

現在の会社で働いてから早くも10年が経ち、今までの自分の人生を振り返ることが多くなりました。

卒業後は準看護師として働いておりましたが体調を崩し退職、その後縁があって銀行員と全く違う仕事をしておりました。子供を次々と出産、環境の変化と共に職を変えなくてはいけない状況もありましたが、人の出会いをきっかけに職に就くことができました。今の自分があるのも出会った方たちのおかげだと、出会いの大切さを轟々と感じます。

現在の会社も出会いからのスタートでした。5人の子供がいる状況でも全く引け目もなく、そのままの私を受け入れていただき、おかげさまで沢山の学びと経験をさせていただいております。

その中でも、特に不動産を学ぶことになるとは、入社当時の私には全く想定していませんでした。

現在の仕事の一つとして、相続に関するご相談の対応、争続(争う家族)家族会議の仲介、相続代理手続き等もしており、大抵は不動産が絡むことは多いということがきっかけで学ぶことになりました。

不動産に対しては不動産の購入、売却、賃貸のみを行っているといった、私の勝手なイメージでしたが、不動産の活用方法を学んだときは、不動産についての考え方が変わり、学べば学ぶほど奥が深く、提携させていただいている不動産会社の方には普段から感謝いっぱいの気持ちで仕事しております。

不動産の活用方法としては、遊休不動産にアパートを建築し、賃料収入を得るといったイメージが多いかと思います。しかし建築費用に思った以上の金額がかかるため十分な資産をお持ちの方以外では、懸念される方がほとんどです。不動産共同システムとして不動産特定事業に基づき、金融庁長官・国土交通省より不動産特定共同事業者として許可を受けた、不動産所有の新しいカタチとして、共同で物件を所有して賃貸収益を受け取るシステム「不動産小口化商品」については、今の仕事で学ばなければわからなかったことでした。

今日本の地価は二極化時代に突入しております。人口動向や需給のバランスから不動産市況が全面的に好転する可能性は低いと考えます。そのような中で土地の有効活用で「土地を守る」ではなく「資産を守る」ことが賢い選択と感じており、そのように選択される方も多くなりました。

このように、自分がわからなかったことを、人の出会いがきっかけで学ぶことができることは、人生常に学びは必要だと感じます。今回北ロータリークラブの会員となり、皆さんと出会うことができ、これからいろんなことを学ぶことができるんだろうと楽しみにしております。人生100年時代のいま、折り返し地点に入りましたが、まだまだこれから楽しめる人生、皆さんとの出会いに感謝し日々過ごしていきます。

第2284回例会

7月6日(木)晴れ/12:30～13:30【松魚亭】

1. 新年度所信表明
山上公介会長、男網大介幹事、
安宅雅夫50周年記念事業実行委員長、
畠善昭ガバナー補佐
2. 出欠
出席 31名 欠席 9名

3. 顕彰・記念品贈呈
第49代会長小泉幸雄君、幹事木村康徳君
4. 皆出席顕彰
辻君(36年)、中村(芳)君(19年)、中川君(15年)、松田君(11年)、
野村君(4年)
5. 誕生日お祝い
辻君(3日)、安宅君(5日)
6. 結婚記念日お祝い
佐賀君(6日)